ECONOMIST & JURIST



Redacción



Nuevo protocolo contra la violencia machista

El Gobierno anuncia una profunda renovación del protocolo de valoración de riesgo de las víctimas de violencia machista, que incluirá datos más precisos para mejorar la protección de la víctima, como amenazas en redes sociales o circunstancias personales que puedan condicionar su vulnerabilidad.

A la reunión han acudido el ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Alfonso Alonso; el ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo; el ministro de Justicia, Rafael Catalá; el secretario de Estado de Seguridad, Francisco Martínez, y la secretaria de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Susana Camarero, entre otros.

(LaMoncloa)

...